

Ste Trinité :
Quand il viendra, lui, l'Esprit de Vérité
il vous conduira dans la vérité toute entière...

« Qu'est que l'homme pour que tu penses à lui, le fils d'un homme que tu en prends souci. Tu as voulu l'homme un peu moindre qu'un Dieu, le couronnant de gloire et d'honneur » Ps 8, 5-6. Nous sommes créés pour vivre une communion d'amour avec les trois Personnes divines coéternelles, égales en gloire et majesté et Dieu est parfaitement Un dans l'Amour. Dans l'Amour éternel, le Père engendre le Fils, le Fils est engendré et tourné vers le Père et l'Esprit se donne à eux en torrent d'amour dans un silence divin. Cet acte d'engendrement est continue, à l'instant même. Laissons l'Amour **« trouver en nous ses délices » Pr 8,31** Comment le vivre ? **« Quand il viendra, lui, l'Esprit de Vérité, il vous conduira dans la vérité toute entière » Jn 16, 13a**

Le Christ s'est incarné, pour qu'à notre tour, par notre oui, dans la foi en Lui, **« Naître d'en Haut » Jn 3, 7** comme le dit Jésus à Nicodème. Quel émerveillement d'en prendre conscience en tout notre être créé, âme et corps sensible. Dieu est le grand amoureux de nos vies. Il désire vivre dans la place forte, le château fort que nous sommes. Ah, notre petite bonne volonté, tout est là ! Faire la Volonté de Dieu, c'est laisser la Vie de Dieu nous saisir... et **« trouve en nous ses délices »** pour que **« l'Esprit de Vérité nous conduise dans la vérité toute entière »** Quelle dignité inouïe ! **« Quand comprendrons-nous que Dieu est une présence brûlante au fond de nous-même ? »** dira Maurice Zundel.

Mais mon cœur est si souvent auto-suffisant. Je n'ai besoin de rien, bien pire, de personne ni des frères ni de Dieu. Cette suffisance, on peut tous en faire l'expérience. Elle vient de façon insidieuse. elle est la marque, que l'esprit d'orgueil est entré en nous. Quand je m'en rend compte, je peux supplier. **« Viens, Esprit de Vérité, délivre-moi de ce mur de pierre que j'ai établie volontairement ou involontairement. »** A nous d'avoir une vie de prière fondée. Pas que matin et soir, comme un contrat, et une fois fait, tout va bien. Lorsque nous aimons nos proches, les aimons-nous que le matin de 8h à 8h15 et le soir en un autre temps précis ? Ou cet amour reste présent, par des pensées, des paroles, un regard, une attention, le souvenir, un appel, une demande, une action de grâce. C'est la même chose avec l'Esprit Saint. Viens Esprit de force et de discrétion. Paradoxe de l'Amour, le tout puissant agit avec douceur. Il nous aime infiniment, c'est à nous, comme un pauvre, d'inviter **« le Père des pauvres »**. Viens, à l'intime de nos cœurs. Ayons envers l'Esprit d'Amour des prières courtes, fréquentes et gardons la porte de notre cœur entrebâillée pour que sa grâce passe...

Quand nous invitons quelqu'un chez soi, nous faisons le ménage, nous mettons de l'ordre et nous invitons la personne. Avec l'Esprit de Vérité, c'est tout différent. Tu viens, Tu t'installés et Tu fais le ménage ! « Viens, demeure en nous, purifie-nous de toute souillure » Viens, malgré l'état dans lequel je suis ! Je t'attends, je ne sais pas faire pour sortir de cet état-là ! Toi seul peut le faire ! O que nous sommes ajustés à l'Amour de Dieu, dans cette dépendance aimante...

Il nous faut être très attentif à la vie de l'Esprit de Vérité, que Jésus uni au Père nous ont offert. Si nous l'aimons vraiment, Il nous fait discerner. Le discernement des pensées qui est en moi, est de Dieu ou n'est pas de Dieu. S'il y a une irruption dans ma pensée, quelle est-elle ? Apporte-t-elle joie, paix, ou trouble, inquiétude, angoisse ? Je sais de quoi je parle. J'en ai fait l'expérience en ma chair, tout récemment avec une bonne intention mais pas bien ajustée en vérité. Quand la suggestion prend toute la place et que le trouble m'envahit, je suis pris par moi-même et cela n'est pas bon, blesse la charité envers les frères et sœurs. Le discernement des pensées se fait dans l'amour du Seigneur, j'en ai eu une prise de conscience nouvelle. Et l'Esprit de Vérité, au dedans, en nos cœurs, œuvre pour notre meilleur bien et celui des autres...

« Ne contristons pas l'Esprit qui nous a marqués de son sceau pour le jour de la rédemption » Ep 4, 30 Dieu veut que nous soyons comme un vitrail. Le vitrail, c'est nous ; et la lumière qui le traverse, c'est l'Esprit. Il nous faut être attentif, très vigilant à notre état intérieur. Livrons-nous à l'Esprit de Vérité, à son amitié, à sa familiarité ; nous avons tellement besoin de ce Grand Ami : **« Quand il viendra, Lui, l'Esprit de Vérité, il vous conduira dans la vérité toute entière » Jn 16, 13a** L'Esprit de Vérité n'est pas un titre, mais la Vie même de Dieu. Quelle infinie délicatesse. La Vérité toute entière nous fait discerner comme Dieu veut. **« Quel est le but de notre vie chrétienne ? Acquérir le Saint Esprit »** nous dit St Séraphin de Sarov. Car l'Amour du Père et du Fils en gloire, est le même, en nous ! Viens, Esprit de Vérité, descend au dedans de nos cœurs **« L'Esprit trouve ses délices avec les fils des hommes » Pr 8, 31** et la Sainte et Indivisible Trinité est toute heureuse de trouver une demeure...

Amen, alléluia! P. Dominique